

# „Faschingsprinz sorgt für Gänsehautmoment“

Geheimnis um Prinzenpaar in Bad Frankenhausen gelüftet. Am 15. Dezember beginnt der Kartenvorverkauf

**Kerstin Fischer**

**Kyffhäuserkreis.** Sie: Medizinische Fachangestellte bei einem Betriebsarzt in Erfurt. Er: Physiotherapeut im Krankenhaus in Sömmerda und außerdem als Sänger der Band Ortsfunk in der Region und darüber hinaus bekannt. Zusammen sind Madlen und Marcel das neue Prinzenpaar 2024/25, das den Frankenhäuser Faschingsverein FKK Wipperveilchen durch seine 36. Session führt.

Die Krönungszeremonie fand wenige Tage nach dem Sturm der Karnevalisten auf das Rathaus in Bad Frankenhausen statt. Und auch wenn die Veranstaltung nicht öffentlich ist, ist die Rotbart-Arena voll. Denn an diesem Abend sind Sponsoren und besondere Gäste des Vereins eingeladen. Dem Schmaus vom Büfett, zubereitet vom Wirtshaus „Zur Alten Hämmelei“, und einer bunten Bühnenshow folgte dann der emotionale Teil des Abends, berichtet FKK-Sprecherin Linda Finke: der Einzug und die Krönung des neuen Prinzenpaares.

Zuvor hatte das scheidende Prinzenpaar Katharina I. und Tobias I. mit seiner bewegenden Abschieds-



**Madlen und Marcel sind das Prinzenpaar 2024/25 der 36. Session des Faschingsvereins FKK Wipperveilchen in Bad Frankenhausen, flankiert vom Prinzenpaar der Saison 2023/24, Katharina und Tobias, sowie ihren beiden Kindern Mileen und Mick.**

LINDA FINKE

rede die Erlebnisse der abgelaufenen Session noch einmal Revue passieren lassen und viele besondere Momente in Erinnerung gerufen. Gemeinsam mit ihrem kleinen Sohn werden beide dem Verein als Mitglieder treu bleiben.

Über das neue Prinzenpaar wird bis zur Krönungsveranstaltung ein streng gehütetes Geheimnis gemacht. Madlen und Marcel schritten aber nicht einfach zur Musik in den Saal. „Der Prinz selbst sang live und sorgte für einen echten Gänsehautmoment“, schildert Linda Finke den feierlichen Einzug des Paares, flankiert von den beiden Kindern Mileen und Mick. „Beide lernten sich fernab in Stuttgart bei der Arbeit kennen und Familie und Freunde bewogen die junge Familie wieder zur Rückkehr in die Heimat“, so Finke.

Noch gut zwei Wochen, dann startet der Kartenvorverkauf für die neue Saison – und damit rechtzeitig genug, um noch als Geschenk unterm Weihnachtsbaum zu landen. Der Verein ist bekannt für seine fulminanten Bühnenshows mit deftigem Witz, kernigen Büttis und mitreißenden Tanzauftritten und entsprechend groß ist die Nachfrage.